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La Alcaldía Municipal de Cajicá se permite informar que el tratamiento de los datos personales recolectados se realiza de acuerdo a los 
requerimientos del Ley 1581 de 2012 y el Decreto Nacional 1377 de 2013; los lineamientos relacionados con el manejos, administración 
y tratamiento de los datos personales se establecen en la Política de Tratamiento de Datos Personales adoptada mediante Decreto 
Municipal 141 del 13 de junio de 2019 y está disponible en la página web: www.cajica.gov.co 

 

ORGANISMO, DEPENDENCIA O CÓMITE 

TEMA: CONSEJO MUNICIPAL DE GESTIÓN DEL RIESGO 

LUGAR: Sesión Virtual 

FECHA: 21 de Diciembre  de 2020  

HORA DE INICIO:  HORA DE TERMINACIÓN:  

ACTA NÚMERO: 20 

PARTICIPANTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

FABIO HERNÁN RAMÍREZ 
RODRÍGUEZ 

Alcalde Municipal   

DIEGO LUIS SANDOVAL SUAREZ Secretario de Gobierno  

CESAR AUGUSTO CRUZ 
GONZALEZ 

Secretario de Planeación  

MARIA ANGELICA GONZALEZ Secretaria de Salud   

YUVI ALEJANDRA VELANDIA 
HIDALGO 

Secretaria Jurídica  

LUIS FERNANDO SALINAS 
VARGAS 

Secretario de Ambiente y 
Desarrollo Rural 

 

HUGO ALEJANDRO RODRIGUEZ Gerente EPC  

RAFAEL LEGUIZAMON 

Comandante del Cuerpo Oficial 
de Bomberos del Municipio de 
Cajicá 

 

LUISA FERNANDA ROJAS LEÓN 
Directora de Gestión del 
Riesgo 

 

DELEGADO 
Subcomandante de Policía 
Cajicá   

 

JUAN SEBASTIAN SEGOVIA  Personero Municipal  

SAUL LEON  
Asesor del Despacho Del 
Municipio de Cajicá 

 

OBJETIVO DE LA REUNIÓN: 

Someter a consideración del Consejo para aprobación de temas programados en la presente 
reunión. 

TEMAS PROGRAMADOS (Orden del día): 

1. Llamado a lista y verificación del Quorum  
2. Reporte Covid-19 

 

TEMAS TRATADOS (Desarrollo del orden del día): 

 
Se procede a realizar llamado a lista y verificación del quorum, contando con la totalidad de los 
asistentes, enseguida Se somete a consideración el orden del día el cual es aprobado por 
unanimidad por los miembros del Consejo. 
 
2.Reporte covid-19 
Doctor Carlos Castro- Epidemiólogo 
 

http://www.cajica.gov.co/
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Nos encontramos con preocupación de las cifras que se están presentando en los últimos días en 
el Municipio entre el 18 al 20 de diciembre para el Cajicá fueron cargados 157 casos de esos 157 
casos 140 son nuestros, para el aplicativo como tal en el instituto nos tienen cargados 3200 casos 
366 casos que son del municipio de cajica 156 casos en confirmación el comportamiento para el 
mes de diciembre se disparó en el mes de: 
Octubre 608 
Noviembre 728 
Diciembre 2740  
 
Se pide tomar alguna medida crear una limitación en contexto de actividades sociales los que 
recorremos el municipio sabemos que la gente no está cumpliendo con la disciplina son muchos 
casos ocultos para ponerlos en contexto al hospital está llegando gente muy grave generalmente se 
satura sobre 90 está llegando gente saturando sobre 33 y 50 esto, se deben tomar las medidas 
necesarias para mitigar el contagio. 
 
Toma la palabra  
Señor Alcalde Fabio Hernán Ramírez 
 
El objetivo es revisar la situación por la que está pasando el municipio por el momento no se va 
tomar ninguna medida, Hacer una campaña intensa sobre todo el eje comercial para que la gente 
use el tapabocas para que el aforo, las cantidades de las personas sea restringido, lo que se está 
viendo es que en los locales están permitiendo que las personas entren sin usar el aforo de personas  
Implementar toque de queda para mitigar el impacto ya que la mayoría de los contagios se están 
presentando en las familias, eventos sociales donde sin control disfrutan de una reunión el día de 
ayer fueron 70 casos en donde el 2 municipio fue Girardot con 49 casos, es preocupante tener tantos 
casos en un solo día  
 
Toma la palabra  
Doctor Diego Sandoval  
Si se va implementar toque de queda se recomienda avisar los horarios ya que las iglesias organizan 
las misas. 
 
Toma la palabra  
Rafael Leguizamón 
Sugiere tener en cuenta los niños que por estas épocas están en vacaciones y se encuentran en los 
parques sin el uso de tapabocas. 
 
Toma la palabra  
Doctora Viviana 
Las aglomeraciones se están dando más en los establecimientos de comercio están atendiendo a 
puerta cerrada violando la restricción. La Capitán de Policía aplico medidas sancionatorias pues no 
están aplicando los protocolos de bioseguridad están siendo muy indisciplinados ahí es donde se 
está presentando el mayor contagio me parece que el toque de queda sea más temprano y que los 
establecimientos los abran más temprano 
 
Dr. Saúl León 
Si no hay una orden nacional no se puede implementar, se debe someter a consideración para evitar 
que siga la propagación masiva. 
 
Luisa Rojas se somete a votación del CMGR Solicitar al señor Alcalde Fabio Hernán Ramírez, tomar 
las medidas que a bien tenga y según sea el caso a fin de salvaguardar la vida de los ciudadanos 
cajiqueños para controlar la pandemia del Covid-19, para la aprobación  
 
 

DIEGO LUIS SANDOVAL SUAREZ Aprobado 
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CESAR AUGUSTO CRUZ GONZALEZ Aprobado 
MARIA ANGELICA GONZALEZ Aprobado 
LUIS FERNANDO SALINAS VARGAS Aprobado 
YUVI ALEJANDRA VELANDIA HIDALGO Aprobado 
HUGO ALEJANDRO RODRIGUEZ Aprobado 
RAFAEL LEGUIZAMON Aprobado 
FABIO HERNÁN RAMÍREZ RODRÍGUEZ Aprobado 
LUISA FERNANDA ROJAS  Aprobado 

 
Queda aprobado por unanimidad la solicitud al Señor Alcalde de adoptar medidas para salvaguardar 
la vida de los Cajiqueños y evitar la propagación del COVID-19. 
 
Se da por terminado el consejo. 
 
 

 
 


